

Die Vorsitzende bittet Frau Erdmann um ihren Bericht zum Ausbaustand bei den Kita-Plätzen und Frau Erdmann berichtet, dass vergangene Woche die Kita „Farbklecks“ der Lebenshilfe in der Lerchenstraße eröffnet worden sei.

Bei der DRK-Kita Am Kamp gingen die Bauarbeiten voran, und weitere Maßnahmen machten ebenfalls Fortschritte.

Frau Erdmann hoffe, dass sie zum Jahresende einen neuen Sachstand präsentieren werden könne.

Bei der Bedarfsanmeldung stünden 137 Ü3-Kinder aktuell auf der Warteliste, im U3-Bereich 113 Kinder. Es sei eindeutig erkennbar, dass der Krippenplatzbedarf steigen würde.

Der Fachdienst bliebe am Ball und tue alles, was möglich sei.

Fragen zum Bericht gibt es keine.

Weitere Mitteilungen:

Herr Erster Stadtrat Hillgruber verweist auf den ausliegenden Flyer zur Interkulturellen Woche und Herr Wittje auf das Programm für den offenen Ganztagsbereich als auch auf den Schul-Ferienkalender 2023, Beides zum Mitnehmen.